

MANAGEMENT CATEGORY RESOURCING INFORMATION

RENSEIGNEMENTS CONCERNANT LE RESSOURCEMENT DE LA CATÉGORIE DE LA GESTION

December 2 - December 16, 1988

88 / 20

2 décembre - 16 décembre 1988

This information sheet lists some Management Category resourcing actions for which the Management Resources Information System (MRIS) is being used to identify candidates. To ensure consideration in such resourcing actions, employees in the Management Category and its feeder levels are encouraged to keep their MRIS file current. To obtain more information, please contact the appropriate resourcing portfolio or PSC regional office.

On trouvera dans le présent feuillet de renseignements un aperçu des mesures de resourcement de la Catégorie de la gestion pour lesquelles le Système d'information des ressources de gestion (SIRG) sera consulté pour trouver des candidats. Les employés de cette Catégorie et des groupes de relève doivent donc veiller à mettre à jour leur dossier SIRG s'ils veulent que leur candidature soit prise en considération. Pour obtenir des renseignements complémentaires, veuillez communiquer avec le portefeuille de resourcement ou le bureau régional de la CFP concernés.

SM	NCR	88-640/824
----	-----	------------

Director, Legislated Employment Equity Program
Employment Equity Branch
Director, Federal Contractors Program
Employment Equity Branch
Employment and Immigration Canada

You will have experience in planning, directing and the delivery of employment equity programs. This experience will have included media relations, public speaking and working with employers, unions and interest groups.

You are known for your strong managerial skills and your ability to relate to private sector employers.

These bilingual non-imperative (BBB) positions will be of interest to persons at the SM equivalent and SM minus one levels who welcome working in a challenging changing environment.

Social Development Portfolio
(613) 992-9064

SM	RCN	88-640/824
----	-----	------------

Directeur, Programme légiféré d'équité en matière d'emploi
Direction générale de l'équité en matière d'emploi
Directeur, Programme de contrats fédéraux
Direction générale de l'équité en matière d'emploi
Emploi et Immigration Canada

Les candidats à ces postes doivent posséder une expérience de la planification, de la direction et de l'exécution de programmes d'équité en matière d'emploi. Cette expérience doit inclure les relations avec les médias, les exposés en public et le travail avec des employeurs, des syndicats et des groupes d'intérêt.

Ils doivent également posséder de solides compétences reconnues en gestion et la capacité de traiter avec les employeurs du secteur privé.

Ce poste bilingue, nomination non impérative (BBB), s'adresse aux personnes qui occupent un poste équivalent au niveau SM ou un poste de niveau SM moins un et qui souhaitent travailler dans un milieu en pleine évolution présentant des défis.

Portefeuille de développement social
(613) 992-9064



Public Service Commission
of Canada

Commission de la Fonction publique
du Canada

Staffing Programs
Branch

Direction générale des programmes
de dotation

Canada